

SURETE PUBLIQUE

LE COMMISSAIRE LACHAPELLE.

Département de l'Hygiène.

do de la Cour du Recorder.

do de la Police.

do des Incendies.

do de l'Assistance Municipale.

TRAVAUX PUBLICS.

LE COMMISSAIRE WANKLYN.

Département des rues, pavages et trottoirs.

do des Canaux.

do de l'Aqueduc.

do de l'Eclairage.

do de l'Inspecteur des édifices et chaudières

PARCS ET EDIFICES.

LE COMMISSAIRE AINEY.

Département des Parcs.

do des Marchés.

do de l'Hôtel de Ville et des bâtisses municipales.

do de l'Incinération

do du nettoyage des rues, (quand il sera créé).

le secrétaire du Bureau devant voir tous les matins à la réception et à la répartition des rapports, documents, correspondances, etc., par ordre de départements et les remettre à 9.30 heures a.m. au Commissaire intéressé.

Il est en outre

Résolu: Que copie de la résolution ci-dessus qui prendra effet après le 1er Décembre soit adressée à tous les chefs de départements du service municipal et qu'instructions soient données à chacun d'eux d'avoir à adresser tous les rapports, documents, correspondances, etc., au Secrétaire du Bureau des Commissaires.

Il est de plus

Résolu: Qu'à compter du 1er décembre prochain, les séances du Bureau des Commissaires seront tenues tous les jours à 8 heures p. m., excepté les jours de séance publique (mardis et jeudis) alors que les séances seront tenues à 11 heures a. m.

Il est

5.—Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef de faire rapport immédiatement sur les travaux à faire pour faire cesser la nuisance causée par le déversement d'égouts dans le Bassin Elgin, savoir, où en est rendue cette question.

Ajournement.

L. N. SENEAL,

Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 28 novembre 1911, a.m.

M. Ainey, président. Tous présents.

1.—M. S. D. Vallières, W. Malpy, J. P. Montpetit, M. Williams et autres se présentent devant le Bureau sur invitation au sujet de la demande faite par le Pacifique Canadien de fermer la rue Mont Sainte-Marie et de s'emparer d'une lisière de huit pieds de largeur sur le long de la rue Argyle, pour les besoins de la Compagnie.

M. Vallières déclare être opposé à la demande de la Cie du Pacifique quant à la rue Argyle, pour ce qui concerne la fermeture de la rue Mont Sainte-Marie, il n'y a pas d'objection en tant qu'il est concerné. Les autres intéressés font la même déclaration en disant que la continuation de la rue Argyle à sa largeur actuelle jusqu'à la rue Guy, serait une grande amélioration et ils maintiennent que la rue Argyle doit demeurer à sa largeur actuelle.

Et la délégation se retire. La question demeurant devant le Bureau.

2.—Le Bureau prend en considération la question des demandes pour incorporation municipale, faites à la Cité et accordées par le Conseil, sur recommandation des Commissaires et rapport du Chef de Police, après enquête faite sur chacune de ces demandes.

PUBLIC SAFETY.

COMMISSIONER LACHAPELLE.

Hygiene Department.

Recorder's Court Department.

Police Department.

Fire Department.

Municipal Assistance Department.

PUBLIC WORKS

COMMISSIONER WANKLYN.

Streets, pavements and sidewalks Department.

Sewers Department.

Water Department.

Light Department.

Building and Boiler Inspection Department.

PARKS AND BUILDINGS

COMMISSIONER AINEY.

Parks and Ferries Department.

Markets Department.

City Hall and Municipal Buildings Department.

Incineration Department.

Cleaning of streets (when established) Department.

the secretary of the Board to see every morning to the reception and distribution of the reports, documents, correspondence, etc., by order of departments and at 9.30 o'clock a.m., to hand same over to the interested Commissioner.

It was furthermore

Resolved: That a copy of the above resolution, which shall take effect the 1st December, be addressed to all the Heads of Departments of the Municipal service and that each of them be instructed to address all the reports, documents, correspondence, etc., to the Secretary of the Board of Commissioners.

It was also

Resolved: That from the 1st December next, the meetings of the Board of Commissioners will be held every day at 3 o'clock p.m., the public meeting days excepted (Tuesday and Thursday) the meetings then to be held at 11 o'clock a.m.

It was

5.—Resolved: That the Chief Engineer be requested to report immediately on the works to be made to stop the nuisance caused by the overflowing of sewers in the Elgin Basin, in order to know how the question stands.

Adjourned.

L. N. SENEAL,

Secretary

* * *

Report of meeting held on the 28th November 1911, a.m.

Present: All the members of the Board; Mr. Ainey in the chair.

1.—Messrs. S. D. Vallières, W. Malpy, J. P. Montpetit, W. Williams and others appeared before the Board in connection with the application from the C. P. R. Co. for leave to close Mont Ste-Marie St., and to take a strip of land 8 ft. wide along Argyle St., for the purposes of the Company.

Mr. Vallières stated that he was opposed to the application of the C. P. R. Co., as regards Argyle St., as far as the closing of Mont Ste Marie St. is concerned, he has no objection. The other interested parties made a similar statement, and added that the extension of Argyle St. to Guy St. would constitute a marked improvement, but that the said street should not be widened.

The delegation then withdrew, and consideration of the matter was deferred.

2.—The Board considered the question of the applications for municipal incorporation made to the City and granted by the Council on the recommendation of the Commissioners and on a report from the Chief of Police, after an investigation has been made on each of such applications.